



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Markus Rinderspacher, Bernhard Roos, Ruth Müller, Annette Karl, Günther Knoblauch, Natascha Kohnen, Andreas Lotte, Doris Rauscher, Johanna Werner-Muggendorfer, Inge Aures, Volkmar Halbleib, Hans-Ulrich Pfaffmann, Helga Schmitt-Bussinger, Dr. Simone Strohmayr** und **Fraktion (SPD)**

Drs. 17/5241

Eine realistische und zeitnahe Lösung für die B 15 von Landshut nach Rosenheim ist gefordert

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die Fortführung der Trassierung und des Ausbaus der B 15 neu als Isarquerung im Osten von Landshut zum Bundesverkehrswegeplan anzumelden.

Die bisher offene Frage über den weiteren Trassenverlauf nach Rosenheim soll basierend auf einem verkehrsräumlich relevanten Korridor und der Diskussion mehrerer Varianten unter Beachtung der Finanzierbarkeit, der Umweltverträglichkeit und der verstärkten Diskussion mit allen betroffenen Kommunen und Akteuren baldmöglichst entschieden werden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident